



鶴岡市立鶴岡第四中学校 学校だより

やまが

【学校教育目標】

一人で歩める 共に歩める

R7.7.29

一学期が終わりました

春風と共に1年生を迎えた日から、あっという間に一学期が過ぎました。仲間と一緒に学習したり、生徒会活動や部活動に熱心に取り組んだりしながら、たくさんの成長がみられました。1年生は新たな中学校生活、2・3年生も新学年・学級での忙しい毎日で、大変なこともあったと思いますが、元気なあいさつやたくさんの笑顔で、四中は活気に満ちていました。特に3年生は最高学年としての自覚が高まっていることを、日常の言動から感じられることが多かったです。

終業式では各学年代表生徒が振り返りを発表しました。1年代表はKさん、2年代表はKさん、3年代表はKさん、生徒会代表はSさんです。振り返ることで気持ちを整理し、夏季休業や二学期には、よりよい生活、よりよい自分、よりよい四中を全校で目指していけるといいですね。

保護者の皆様からはいつも温かく支えていただき、ありがとうございました。明日からは、家族と過ごす時間も多くなります。楽しく有意義な夏休みにしてください。

一学期の振り返り

生徒会執行部代表

四月に新入生を迎え、新しい気持ちで新学期が始まりました。一学期は、生徒総会や取り組みなど、様々な活動を行いました。生徒総会では、各学年からたくさんの意見が寄せられ、活発な話し合いにより、生徒会スローガン「繁耀～つなぎ、かがやく四中へ～」が決定しました。六月に入ると、「あいさつ大使 総体バージョン」が行われました。どの部活も、明るいあいさつで四中を元気にしてくれました。七月には、今年度最初の生徒会企画「一学期の基盤（ファンダメンタル）」を行いました。企画中は、一人ひとりが時間や忘れ物への意識を高め、さらに着席や給食準備などの呼びかけにより、クラスの団結も深まってきたと思います。しかし、呼びかけがないと行動に移すことができない、結果が長続きしないなどの課題もみられました。

二学期は、いよいよ二大行事があります。取り組みの項目や結果を意識し、先日の行事総会で決定した「SHOW TIME ～燃やせ全力！輝け最高のステージ！～」を達成できるよう、全員が一丸となって参加し、全力で楽しんで、みんなが輝ける二大行事にしていきたいと思います。

鹿児島市中学生親善使節団として、7月23日から3日間、鶴岡市内の中学校から代表生徒が派遣されました。四中からは生徒会長のIさんが参加し、鹿児島の中学生と交流してきました。沢山の学びをこれからの生徒会活動にも活かしてくれると思います。

♪ 地域の中で ♪ ♪ ♪

6月中旬、吹奏楽部が田川地区の敬老会で演奏を発表する機会がありました。その時のことを、「子どもたちは希望の星」という題で、山形新聞に投書してくださった方がおりました（6/26掲載）。初々しく、はつらつとした演奏から中学生の頼もしい姿を見ることができた嬉しさや、教育振興会の賛助会費に期待と激励を込めて協力していることへ応えてくれたように感じた喜びなどを綴ってくださっているものでした。

吹奏楽部としても四中としても、本当にうれしいお言葉です。発表などで地域貢献できる機会は少ないかもしれませんが、地域行事や日常の中でも、一人ひとりが中学生として、また地域住民として、生き生きとした姿勢やあいさつでも地域の希望となる姿を見せ続けてほしいと思います。

全中！東北大会！

吹奏楽コンクール県大会！

先日メールでもお知らせしましたが、さらに上位大会に進むみなさんを紹介します！祈 健闘！

HPへの掲載は控えます

県中総体
結果速報
の訂正

○テニス 男子団体 第2位

※メール速報「3位」が間違いです。準決勝で優勝チームに惜敗後、代表決定戦で2勝して2位となり、東北大会の出場権を得たそうです。大変申し訳ありませんでした。